Reglas para el uso de R y RR
El sonido r múltiple  se escribe rr, como perro y turrón. El sonido simple se representa con r como cara, pared, amarillo y arcilla. Se escriben con r las palabras con sonidos simples después de b, c, d, f, g, k, p y t. por ejemplo: brazo, cromo, dromedario, frase, gramo, prado y travieso. Se escriben con r las palabras con sonido múltiple al principio de la palabra. Ejemplos: ratón, regalo, rico, sosa y rubio. (Muñoz, 2012, pág. 120) 
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